

BNN.CO.ID

Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Aktif Lakukan Door To Door System

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

May 28, 2024 - 10:55



Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Aktif Lakukan Door To Door System

Kegiatan Door To Door System (DDS) yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Hegarmanah, Briпка Dian Wihardani, pada Selasa (28/5) lalu, mencari

perhatian warga setempat. Bertempat di Kantor Desa Hegarmanah, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi, kegiatan ini menjadi momen akrab antara aparat kepolisian dengan masyarakat.

Dalam DDS tersebut, antusiasme warga menyambut kedatangan Bhabinkamtibmas sangat terasa. Bukan hanya sebagai penegak hukum, namun Bripka Dian juga berperan sebagai fasilitator komunikasi antara masyarakat dengan pihak kepolisian. Berikut adalah beberapa poin penting yang disampaikan dalam kegiatan tersebut:

1. **Proaktif dalam Menjaga Keamanan Lingkungan:** Himbauan untuk menjaga keamanan lingkungan menjadi fokus utama Bripka Dian. Masyarakat didorong untuk aktif terlibat dalam menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan sekitar.
2. **Koordinasi dengan Bhabinkamtibmas:** Bhabinkamtibmas mengingatkan warga agar tidak ragu untuk berkoordinasi jika menemui kendala atau memiliki informasi terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).
3. **Meningkatkan Kewaspadaan:** Kewaspadaan dan kepekaan masyarakat menjadi kunci dalam menciptakan situasi yang aman dan kondusif. Bripka Dian mendorong warga untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi ancaman kejahatan.
4. **Bhabinkamtibmas Sebagai Konsultan Solutif:** Tidak hanya sebagai penegak hukum, namun Bripka Dian juga siap menjadi konsultan solutif bagi masyarakat dan pemerintah Desa Datarnangka. Hal ini bertujuan untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif di wilayah tersebut.
5. **Peran Orang Tua dalam Mengawasi Anak:** Warga diingatkan untuk memastikan anak-anak mereka berada di rumah sebelum pukul 22.00 WIB setiap harinya. Langkah ini diambil untuk mencegah terjadinya kejahatan jalanan yang berpotensi merugikan anak-anak.

Kegiatan DDS tersebut berlangsung dengan lancar dan aman. Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, SH, MH, menyampaikan apresiasi atas partisipasi aktif Bripka Dian dalam membangun hubungan yang harmonis antara kepolisian dan masyarakat. Langkah-langkah preventif yang diambil diharapkan dapat memperkuat sinergi antara kedua belah pihak dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Hegarmanah.

Demikian laporan dari Desa Hegarmanah, semoga kegiatan ini dapat menjadi contoh inspiratif bagi upaya pencegahan kriminalitas di wilayah lainnya.